

Lembar Persembahan

Puji syukur penulis panjatkan kepada **ALLAH SWT** karena atas berkat dan karuniaNya penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir dengan judul “ Pengenalan Huruf Komputer Menggunakan “*Invariant Moment-Image Partition dan K-Nearest Neighbor*”. Shalawat serta salam penulis tujukan kepada junjungan kita **Nabi Besar Muhammad saw** yang telah membawa kita ke zaman yang terang benderang.

Penulis menyadari bahwa dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini banyak mendapat bantuan, dukungan serta doa dari sejumlah pihak. Karena itu penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada :

Papa dan Mama

Terima kasih atas doa, semangat, keyakinan serta dukungan moril dan materiil sampai saat ini. Tanpa Papa dan Mama gintha tidak bisa apa-apa. Maaf gintha belum cukup membanggakan dan belum bisa membalas semua yang telah Papa dan Mama berikan kepada gintha. Sehat selalu dan panjang umur untuk papa dan mama agar dapat melihat anak-anak dan cucunya sukses. AAMIIN.

Keluarga besar ABUBAKAR

Terima kasih untuk doa, dukungan moril dan materiil selama ini. Sungguh sangat berarti untuk kehidupan perkuliahan gintha.

Kak Gustra, Giska dan Gamma

Yang kalo jauh kangen-kangenan kalo dekat pasti berantem. Terima kasih untuk selalu meyakinkan dan percaya bahwa gintha pasti bisa lulus. Syukur alhamdulillah terima kasih buat doa kalian akhirnya lulus juga.

Marhenny Aprilia Andini

Pemilik hati seutuhnya. Terima kasih buat ocehan dan rewelannya selama ini, doa dan semangat hingga selesainya Tugas Akhir ini. Finnaly siap untuk melangkah ke kehidupan selanjutnya. Bismillah cepetan dapet kerja dan membangun masa depan bersama.

Pak Tjokorda Agung Budi Wirayuda, S.T., M.T.

Selaku pembimbing terbaik bagi penulis, maaf pak kalo bimbingan dan izin menghadap suka mepet-mepet deadline. Terima kasih untuk bantuan, ide dan solusi yang diberikan hingga selesainya Tugas Akhir ini.

Sahabat yang menjadi Keluarga

Keluarga besar IKMASS khususnya YOGS, IF 33-03, Sahabat Kontrakan khususnya duo abang ANDRI, TBK COMPANY (Ketie, Meirinda, Surya+istri dan Widya), VETERAN IF 2009 akhirnya kita lulus juga ! Terima kasih buat bantuan kalian semua hingga akhirnya penulis bisa **diwisuda November 2016**.

Terima kasih juga penulis sampaikan kepada pihak-pihak yang mungkin belum tertulis satu per satu. Doa dan dukungan kalianlah yang menghantarkan penulis di gerbang awal masuk dunia kerja. Semoga kita selalu diberikan kesehatan, umur panjang, kemurahan rezeki, kesuksesan dibidang yang digeluti dan selalu menjaga hubungan baik. AAMIIN YA ROBBAL ALAAMIIN